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(I lavori proseguono alle ore 14.02 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 362 presentata da Giaccone, inerente a "Task
Force Fase 2 e gruppo di lavoro su riorganizzazione ospedaliera - richiesta
informazioni sul rinnovo dopo il 31/7/2020"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 362.
La parola al Consigliere Giaccone per l'illustrazione.

GIACCONE Mario

Grazie, Presidente.
Sarò molto rapido.
È molto semplice quest’interrogazione: in seguito all’emergenza sanitaria sono state

attivate diverse iniziative, una era l’Unità di crisi; poi il 22 aprile 2020 la Task Force presieduta
dall’ex Ministro Ferruccio Fazio e poi il 30 aprile 2020, su iniziativa dell’Assessorato alla sanità,
il gruppo di lavoro presieduto dal dottor Monchiero, sulla riorganizzazione ospedaliera.

Visto che ci risulterebbe che la Task Force sulla Fase 2 e il gruppo di lavoro sulla
riorganizzazione ospedaliera sarebbero dovuti durare fino al 31 luglio 2020, quindi fino a questo
venerdì, ci domandiamo, considerata la situazione epidemiologica e l’andamento globale della
pandemia, compresa la presenza ancora di alcuni focolai, quali siano le intenzioni
dell’Assessorato riguardo a provvedimenti di rinnovo o di decadenza dei due organismi.

Grazie, Presidente, e ringraziamo l'Assessore per la risposta.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Mario Giaccone per l’illustrazione.
Per conto della Giunta, si è reso disponibile alla risposta l’Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore, ne ha facoltà per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Sarò più breve.
È corretto quello che ha citato nell’interrogazione: entrambi i gruppi sono stati costituiti

su iniziativa dell’Assessorato, mentre l’Unità di crisi risale a un decreto del Presidente dalla
Giunta regionale. Oggi siamo ancora in attesa di sapere se sarà prorogato lo stato d’emergenza
da parte del Governo, però un dato certo è che, soprattutto la Task Force di Monchiero sulla
riorganizzazione ospedaliera, che ha dovuto lavorare, come sapete, sul decreto legge 34,sui posti
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di terapia intensiva, in effetti ha ancora molto lavoro da svolgere sulla riorganizzazione della
rete ospedaliera.

Pertanto, credo che sarà molto opportuno rinnovare questi gruppi almeno per il periodo
dell’emergenza, anche perché, nonostante la situazione piemontese sia oggi sotto controllo,
abbiamo alcuni focolai e una tendenza alla crescita, soprattutto legata al rientro di stranieri da
Paesi a rischio (mi riferisco alla Bulgaria, alla Romania, al Bangladesh e anche alla Svizzera).
Abbiamo una serie di focolai d’importazione che purtroppo, come negli ultimi giorni è successo
anche nel Saluzzese, creano delle problematiche.

Vero è che oggi abbiamo un’organizzazione territoriale molto diversa da quella di marzo,
che riesce a fare un contact tracinge che riesce a controllare, però è chiaro che per l’autunno,
soprattutto con l’avvento dell’influenza, credo sia opportuno mantenere alta la guardia e
mantenere tutte le forze che abbiamo a disposizione per fronteggiare un’eventuale
recrudescenza, che ovviamente non ci auguriamo, ma che potrebbe ancora manifestarsi.
Pertanto, mantenere le forze a disposizione sarà un obiettivo che noi prefiggiamo, in particolare
per l'area ospedaliera.

L’Unità di crisi, in questo momento, è in una situazione di standby, ma può essere attivata
nel giro di poche ore, qualora ce ne fosse la necessità, ma ci auguriamo ovviamente che non ce
ne sia bisogno.

Per quanto riguarda il rinnovo, come le dico, credo sia opportuno farlo.

GIACCONE Mario (fuori microfono)

Per la rete ospedaliera e per la rete territoriale?

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Adesso stiamo facendo le valutazioni, certamente sulla rete ospedaliera. Valutiamo se,
visto che sulla territoriale abbiamo già fatto il grosso del lavoro, si possa coadiuvare anche su
altre tematiche sempre legate all’emergenza COVID.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.59 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni
a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 15.42)


